

Capitanes

(05-09-2022).- Regina Athié...

Es CEO y cofundadora de Cuéntame, startup enfocada en promover la salud mental en las empresas vía machine learning. Esta semana anunciará una ronda de inversión presemilla de 1.1 millones de dólares, que duplica el promedio de estas operaciones. La intención es ser la empresa especializada en salud mental más grande de AL.

Se mantiene verificación

La semana pasada, la jueza Quinta de Distrito en Materia Administrativa, Sandra de Jesús Zúñiga, negó a Crédito Real una suspensión provisional en contra de la visita de verificación que realiza la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), a cargo de Jesús de la Fuente Rodríguez.

Este es uno de los tres amparos promovidos por Crédito Real, dirigida por Felipe Guelfi, para impugnar la visita de verificación que inició la CNBV posterior al proceso de liquidación de la Sofom que no pudo cubrir deudas superiores a los 50 mil millones de pesos.

En su amparo, Crédito Real cuestionó el reglamento de supervisión de la CNBV y distintos actos de la vicepresidencia de supervisión bursátil. El regulador asignó a 21 inspectores y solicitó la entrega de documentos financieros contables, la sentencia de disolución de la Sofom y acceso irrestricto a los equipos de cómputo de distintos funcionarios de la compañía.

La jueza admitió a trámite el amparo para revisar la legalidad de la actuación de la CNBV; sin embargo, no otorgó la suspensión solicitada por la empresa.

Además de este amparo se han presentado otros dos, uno de los cuales también fue negado.

Análisis binacional

El que se aventó a hacer su primera convención para tratar las relaciones entre México y Estados Unidos es el capitán de la American Society, Larry Rubin.

Si bien el encuentro que se realizará esta semana en la Ciudad de México se da en el marco de la celebración del bicentenario del establecimiento de las relaciones diplomáticas entre ambas naciones, llega en un momento en el que el diálogo no sobra.

Rubin sabe bien que luego de los roces que se han vivido en la Administración del Presidente Andrés Manuel López Obrador por el cumplimiento del T-MEC, convocar a políticos y empresarios para abordar las relaciones entre ambos países no es nada sencillo.

De entrada, se tiene confirmada la presencia del Embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar; de los Secretarios de Relaciones Exteriores y de Economía, Marcelo Ebrard y Tatiana Clouthier, respectivamente; del subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio; de la Jefa del SAT, Raquel Buenrostro, así como del presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado de la República, Ricardo Monreal, que en estos días anda en boca de todos.

También asisten los CEOs de Cemex, Fernando González, y de NRG Energy, Mauricio Gutiérrez.

Presenta resultados

Será hoy cuando la Asociación Latinoamericana del Acero (Alacero), liderada en México por Alejandro Wagner, presente sus resultados de la primera mitad del año.

Entre los datos del organismo, fundado en 1959, destaca un incremento en la producción de acero laminado de 13.6 por ciento en el primer semestre de 2022, pero el acero bruto registró una caída de 1.2 por ciento, ambos en México.

Asimismo, la producción bruta de acero en América Latina cayó 2.3 por ciento en dicho periodo en comparación de lo observado en el primer semestre de 2021.

Factores como las presiones inflacionarias, la incertidumbre política y la protección del mercado siderúrgico latinoamericano determinaron el desempeño de la industria.

También es necesario considerar que la crisis internacional provocada por la guerra entre Rusia y Ucrania resultó más larga de lo esperado, por lo tanto la tendencia es que el consumo en general, incluido el acero, se mantenga bajo hasta 2023.

De igual forma, esta asociación anunciará su congreso anual Alacero Summit 2022 que se realizará en noviembre en Monterrey.

Torneo por los alimentos

Retos digitales y trivias para sensibilizar sobre el valor de la producción alimentaria en América Latina son dos estrategias a las que está apostando Yara, que en México capitanea Alfredo Flores.

La empresa de nutrición de cultivos lanzó el primer torneo virtual "Ruta por un agro sostenible", que se llevará a cabo simultáneamente en México, Argentina, Bolivia, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, Guatemala y Perú.

La competencia, abierta a todo el público, busca fomentar la importancia de la seguridad alimentaria en la región, la cual aporta 14 por ciento de la producción global de alimentos y 45 por ciento del comercio internacional neto de productos agroalimentarios.

Yara prevé que para satisfacer la demanda alimentaria de 10 mil millones de personas, población que se tiene estimada para 2050, será necesario transformar los sistemas agroalimentarios y poner como prioridad el cuidado del suelo, de modo que sea posible producir más con menos.

En el torneo, la empresa otorgará un total de 3 mil 80 dólares en premios que serán distribuidos en los primeros tres lugares de dos categorías.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2022-09-05/op233326>

Fecha de publicación: 05-09-2022